

Newsletter 06/24

An die Jugend

Das Präsidium möchte die Gelegenheit nutzen, sich bei der Jugend für ihr tatkräftiges Engagement zu bedanken! Neben den zahlreichen Veranstaltungen, die für die Kinder und Jugendlichen in unseren Vereinen nicht nur einmalig, sondern seit Jahren, teilweise Jahrzehnten regelmäßig durchgeführt werden, müssen diese auch vor- und nachbereitet werden. Von der Idee über Verantwortliche, Termine, Ausrichter, Programm (und Rahmenprogramm) bis hin zur Helferplanung, Wettkampfleitung, Bereuung und Verpflegung sowie die Dokumentation, Auswertung, Berichterstattung und Vorbereitung der nächsten Veranstaltung. Wir freuen uns, dass sich die Zusammenarbeit in den letzten Jahren immer weiter verbessert hat, und appellieren daher umso entschlossener für die Satzungsneufassung, in der der Jugend (und auch der Tradition) ein ihrer Bedeutsamkeit angemessener Stellenwert zugesprochen wird.

Vielen Dank und macht weiter so!

Aus der Jugend

Am 13.04. fand wieder einmal unser „Wettkampf mit Musik“ im Turnierformat statt. Wie der Name schon vermuten lässt, besteht die Besonderheit darin, dass während des gesamten Wettkampfes Musik aus unterschiedlichsten Genres läuft. Mit einer Teilnahme von 10 Schütz*innen ist die Beteiligung sicherlich ausbaufähig, jedoch kam die Gemeinschaft, der Teamgeist und vor allem der Spaß unter den Teilnehmenden nicht zu kurz und das soll im Vordergrund stehen.

Per Losverfahren wurden 5 Teams à 2 Schütz*innen gebildet. Durch eine Namenspflicht war auch die Kreativität gefragt und es sind die Teams: „Die Roten“, „Clever & Smart“, „Schwefelsäuregenießer“, „Die Einhörner“ und „Willenskraft“ entstanden.

In fünf Vorrunden musste jedes Team jeweils in mehreren Duellen gegeneinander antreten und 6 Punkte erreichen, um die Runde für sich zu entscheiden. Ein Duell umfasste für jedes Team fünf Schuss, bei Gewinn gab es zwei Punkte und bei Unentschieden einen Punkt.

Bevor es in das Finale ging, gab es zunächst noch eine Stärkung für alle Anwesenden. An der Stelle ein großes Dankeschön an die BSG und ihre Helfer*innen für das leckere Mittagessen und Zurverfügungstellung des Wettkampfortes!



Anschließend starteten wir direkt ins Finale und das Duell um Platz 3. Hierbei wurde es nochmal richtig spannend, „Die Einhörner“ konnten sich den 3. Platz sichern. „Die Roten“ und „Willenskraft“ lieferten sich ein sehr knappes Duell und es war letztendlich ein Ring, der „Die Roten“ zum Sieg führte. Der Name hat nicht zu viel versprochen, denn er steht für die Rote Farbe einer 10 bei der Meyton Anlage. Nach abschließender Siegerehrung ging ein erfolgreicher Wettkampftag zu Ende und jede*r kann stolz auf die erbrachte Teamleistung sein!



Landesmeisterschaften Luftgewehr und Luftpistole Auflage

Ebenfalls am vergangenen Wochenende fanden die Landesmeisterschaften Luftgewehr und Luftpistole Auflage bei der Nord-Berliner Schützen-Gemeinschaft statt. Einen ausführlichen Bericht sowie den Beitrag von HauptstadtSport.TV findet ihr auf unserer Homepage:

<https://www.svbb.org/2024/04/15/landesmeisterschaften-luftgewehr-und-luftpistole-auflage/>

Ausschuss ÖA und Traditionsausschuss

Wir erinnern an die nächsten Ausschusstermine im April:

- 21.04. um 10:00 Uhr Ausschuss ÖA in der Geschäftsstelle des Verbandes
- 22.04. um 18:00 Uhr Traditionsausschuss bei der Zehlendorfer Schützengilde

Tag des Sportschießens

Am 1. Mai 2024 öffnen einige der renommiertesten Schützenvereine in Berlin ihre Türen für einen ganz besonderen Tag – den Tag des Sportschießens. Unter der Schirmherrschaft des Schützenverbandes Berlin-Brandenburg e.V. laden die [Nord-Berliner Schützen-Gemeinschaft](#), die [Schützengilden in Berlin und Charlottenburg](#), die [DJK Spandau](#) und der [PSV Olympia Berlin](#) Interessierte und Neugierige ein, die Faszination des Sportschießens zu entdecken. So sind Menschen mit Migrationshintergrund und Fluchterfahrung bei uns herzlich willkommen!

Diese erstmalige gemeinsame Veranstaltung mehrerer Vereine bietet den Besucherinnen und Besuchern die einzigartige Gelegenheit, von 10 bis 16 Uhr die vielfältigen Sportmöglichkeiten zu erleben, die in den Vereinen angeboten werden. Weitere Informationen findet ihr hier: <https://www.svbb.org/tag-des-sportschiessens-2024/>

Schulsportwoche

Seid dabei und macht die Schulsportwoche 2024 zu einem unvergesslichen Erlebnis für die Berliner Schülerinnen und Schüler! Vom 08. bis 12. Juli hat euer Verein die Möglichkeit, durch Bewegungs- und Mitmachangebote Freude an Bewegung zu vermitteln und sportliche Teilhabe an Schulen zu fördern. Neben unserem zentralen Anliegen, möglichst viele Kinder in Bewegung zu bringen, kann in der Schulsportwoche auch das Bewusstsein für veranstaltungsspezifische Themen rund um die Verbindung aus Sport und Nachhaltigkeit gestärkt werden.

Die Umsetzung der Angebote erfolgt in 90-Minuten-Modulen durch Übungsleiter*innen bzw. Trainer*innen Ihres Sportvereins oder Sportfachverbands. Es ist vorgesehen, dass jeder Verein pro gebuchtem Modul eine pauschale Aufwandsentschädigung von 50,- EUR erhält. Die Abrechnung erfolgt im Anschluss an die Veranstaltung über die Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie Bitte tragt euer Angebot bis zum 10. Mai an die Schulen in den Abfragebogen ein:

https://www.lsb-berlin.de/fileadmin/redaktion/doc/downloads/Abfragebogen_Schulsportwoche.pdf

Tage des Donners

Die Schützengilde Bernau freut sich, zu den achten „Bernauer Tagen des Donners“, einem faszinierenden Kanonenbiwak, von Donnerstag, dem 20. Juni, bis Sonntag, den 23. Juni einladen zu dürfen. Die Veranstaltung findet auf dem Gelände der Kreisverkehrswacht Barnim in der Marie-Curie-Straße 15, 16321 Bernau statt, das mit einem Toilettenwagen, Warmwasserduschen, Wasser- und Stromanschlüssen ausgestattet ist. Die Teilnehmergebühr einschließlich eines Abzeichens beträgt 15,00 € (Tagesgäste 10€). Weitere Informationen findet ihr unter <https://xn--schtzengilde1418-lzb.de/boellertreffen/>